

NOTAS DE PRENSA

Mes: Abril

CENEPRED DESARROLLÓ EL TALLER PARA LA FORMULACIÓN DE PLANES DE PREVENCIÓN Y REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EN LOS DISTRITOS DE LIMA METROPOLITANA Y EL CALLAO

En el marco de la estrategia de intervención para brindar asistencia técnica a los gobiernos locales para la elaboración de los Planes de Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres (PPRRD), ante la posibilidad de un sismo de gran magnitud seguido por un tsunami, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica, con el apoyo del Centro de Estudios y Prevención de Desastres, desarrolló el taller para la formulación de los PPRRD en los distritos de Lima Metropolitana y el Callao.

En el evento desarrollado en las instalaciones del Sol de Oro Hotel & Suites, participaron especialistas que conforman los equipos técnicos de 50 municipalidades provinciales y distritales de Lima Metropolitana y el Callao, donde socializaron el nivel de avance en la elaboración de los PPRRD e identificaron problemáticas en las fases de preparación, diagnóstico, formulación y validación; para así brindar las alternativas de solución para que la elaboración de los planes se puedan concluir en el presente año.

Con el desarrollo de este tipo de eventos, el CENEPRED, una vez más ratifica su compromiso institucional de brindar asistencia técnica a los gobiernos locales de Lima Metropolitana y el Callao y seguir fortaleciendo capacidades en alianza estratégica con las instituciones públicas y privadas y Organismos No Gubernamentales.

CENEPRED. Promoviendo Cultura de Prevención



CENEPRED DESARROLLÓ EL CURSO DE FORMACIÓN BÁSICA EN GESTIÓN PROSPECTIVA Y CORRECTIVA DEL RIESGO DE DESASTRES Y SU IMPORTANCIA PARA EL DESARROLLO SECTORIAL

En el marco de la estrategia de intervención para el fortalecimiento de capacidades y asistencia técnica para la incorporación de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres en los tres niveles de gobierno, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), desarrolló el curso de formación básica, denominada “La Gestión Prospectiva y Correctiva del Riesgo de Desastres y su importancia para el Desarrollo Sectorial”.

En el curso dirigido a los funcionarios del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento, los especialistas de la DIFAT, la Ing. Sandra Carbajal y el Arq. Luciano Paredes, desarrollaron los temas referidos al Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres- SINAGERD; correspondiente al marco normativo, componentes y procesos de la gestión de riesgo de desastres; así como los lineamientos técnicos y la institucionalización de la gestión prospectiva y correctiva en los tres niveles de gobierno.

Es así, que el CENEPRED viene cumpliendo con su rol de fortalecer las capacidades de los funcionarios y especialistas, para la oportuna y adecuada implementación de la gestión del riesgo de desastres en sus respectivas entidades.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED BRINDÓ ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA INCORPORACIÓN DE LA GESTIÓN PROSPECTIVA Y CORRECTIVA EN LOS GOBIERNOS LOCALES DE LIMA METROPOLITANA Y EL CALLAO

En el marco del Programa Presupuestal 0068, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT) y la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), brindaron la asistencia técnica a los especialistas de las municipalidades provinciales y distritales de Lima Metropolitana y el Callao, para la incorporación de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres en la Programación Multianual del Presupuesto 2019-2021.

Durante la asistencia técnica, el Arq. Luciano Paredes, especialista de la DIFAT y el Econ. Luis Olarte, especialista de la OPP, resaltaron la importancia de la elaboración del Plan de Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres (PPRRD), como un instrumento de gestión que permite a los tres niveles de gobierno, identificar medidas, programas, actividades y proyectos para reducir las vulnerabilidades y evitar la generación de nuevos riesgos en la población.

Asimismo, los especialistas del CENEPRED, dieron a conocer las actividades que se desarrollan durante las fases de preparación y diagnóstico para la elaboración del PPRRD; para lo cual resaltaron la importancia de la conformación de los equipos técnicos para la elaboración de tan importante instrumento.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL TALLER NACIONAL SOBRE LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EN EL PERÚ

Con la finalidad de conocer los avances en materia de la reducción del riesgo de desastres en el Marco del Sendai en el Perú, desde el proceso de implementación del PLANAGERD, el jefe del CENEPRED, el Vicealmirante (r) Wladimiro Giovannini y Freire y especialistas de la Dirección de Gestión de Procesos- DGP, participaron en el Taller Nacional “Reducción del Riesgo de Desastres en el Perú: Avances, Desafíos y Perspectivas de la Gestión del Riesgo de Desastres en el País”, organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo- PNUD y el Centro de Estudios y Prevención de Desastres- PREDES.

Durante el desarrollo del evento, el titular del CENEPRED, dio a conocer el rol del CENEPRED dentro del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres- SINAGERD, así como los avances de los trabajos del CENEPRED en cuanto a la asistencia técnica y fortalecimiento de capacidades a los tres niveles de gobierno para la implementación de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres.

Por su parte la Ing. Karina Obregón, especialistas de la DGP participó en el panel 01: Comprensión del Riesgo de Desastres, donde compartió los avances para el conocimiento del riesgo, con la implementación del Sistema de Información para la Gestión del Riesgo de Desastres-SIGRID y la elaboración de los escenarios de riesgo para la toma de acciones de reducción y preparación por parte de los sectores, gobiernos regionales y municipalidades.

Asimismo, el Ing. Juan Carlos Montero, Sub director de Políticas y Planes, participó del Panel 04: Mejorar la Preparación Frente a Desastres, donde dio a conocer los avances en la temática del proceso de reconstrucción, así como los criterios a considerar para una reconstrucción eficiente que comprometa a los tres niveles de gobierno de forma articulada y participativa.

Cabe indicar, que este importante evento, es una antesala al VI Plataforma Regional para la Reducción del Riesgo de Desastres en las Américas a realizarse en Cartagena- Colombia entre el 20 y 22 de julio.

CENEPRED. Promoviendo Cultura de Prevención



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL FORO SOBRE LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES COMO DERECHO HUMANO A VIVIR EN UNA CIUDAD SEGURA EN LIMA METROPOLITANA

Con la finalidad de reforzar la implementación de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres en los acuerdos de gobernabilidad, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), participó del Foro “La Gestión del Riesgo de Desastres como Derecho Humano a Vivir en una Ciudad Segura en Lima Metropolitana”, organizado por la Mesa de Concertación para la Lucha contra la Pobreza.

En el evento llevado a cabo en el Auditorio de la Defensoría del Pueblo, la especialista de la DIFAT, Ing. Sandra Carbajal, expuso sobre las funciones y las actividades que realiza el CENEPRED, en el marco de la ley del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres- SINAGERD.

Asimismo, la especialista del CENEPRED, resaltó la importancia de la implementación de la gestión de riesgo de desastres en sus componentes prospectivo y correctivo en los ministerios, los gobiernos regionales y las municipalidades provinciales y distritales.

CENEPRED. Promoviendo Cultura de Prevención



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL LANZAMIENTO DEL PLAN MULTISECTORIAL ANTE LAS HELADAS Y FRIAJE 2018

Con la finalidad de dar a conocer la importancia del escenario de riesgo como un instrumento para que los sectores como Salud, Vivienda, Agricultura, y Educación, entre otros, puedan planificar sus intervenciones en los distritos expuestos a muy alto riesgo por heladas y friajes durante el año 2018, el CENEPRED participó en el lanzamiento del Plan Multisectorial ante las Heladas y Friafe.

En la actividad desarrollada en el Tambo Colque, ubicado en el Distrito de Pucará, Provincia de Lampa en la Región Puno, el CENEPRED a través de su stand informativo, dio a conocer la priorización de los 257 distritos a muy alto riesgo por las heladas y el friaje, los cuales abarcan 210 distritos por heladas, ubicados en 11 departamentos de la sierra, y 47 distritos por friaje, ubicados en 3 departamentos de la selva.

Con la participación de esta actividad multisectorial, el CENEPRED ratifica su compromiso de seguir promoviendo cultura de prevención en los tres niveles de gobierno, especialmente con la elaboración de los escenarios de riesgo por la temporada de lluvias y bajas temperaturas, así como por sismos y tsunamis.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



Mes: Mayo

CENEPRED DESARROLLÓ REUNIONES DE TRABAJO PARA LA ELABORACIÓN DEL PLAN INTEGRAL DE RECONSTRUCCIÓN EN LA REGIÓN ICA

Con la finalidad de dar a conocer los alcances de los lineamientos para la implementación del proceso de reconstrucción, así como los procedimientos técnicos, roles, funciones e insumos requeridos para desarrollar el Plan Integral de Reconstrucción, la Dirección de Gestión de Procesos (DGP) desarrolló reuniones de trabajo con especialistas del Gobierno Regional de Ica, las municipalidades de Chincha, Nazca, Pisco, Ica y del Instituto Nacional de Defensa Civil.

Durante el desarrollo de las reuniones, el Ing. Juan Carlos Montero, Subdirector de Políticas y Planes, socializó los procedimientos para la elaboración del Plan Integral de Reconstrucción de la Región Ica; procesos como el establecimiento de las condiciones sostenibles de desarrollo en las áreas afectadas, reducción del riesgo pre existente o evitar generar nuevos riesgos, previendo la recuperación social y la reactivación económica; así como la recuperación física de las localidades afectadas.

Cabe indicar, que el CENEPRED realizará una serie de reuniones descentralizadas, a fin de promover la elaboración del Plan Integral de Reconstrucción en los gobiernos regionales y locales.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL SEMINARIO MACRO REGIONAL EN GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES PARA EL DESARROLLO PLANIFICADO DE CIUDADES Y CENTROS POBLADOS

Con la finalidad de contribuir en la mejora de las capacidades de los funcionarios y la labor de los gobiernos locales en la gestión del riesgo de desastres, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT) participó en el Seminario Taller Macro Regional “Gestión del Riesgo de Desastres para el Desarrollo Planificado de Ciudades y Centros Poblados”, organizado por el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

El Arq. Luciano Paredes Jordán, especialista de la DIFAT, fue el responsable de presentar los temas como la elaboración del Plan de Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres (PPRRD) y la Incorporación de la Gestión del Riesgo de Desastre en el proceso de otorgamiento de licencias de acuerdo a la Ley N° 29090; donde resaltó la importancia de la elaboración de la PPRRD, como un instrumento de gestión que permite a los tres niveles de gobierno, identificar medidas, programas, actividades y proyectos para reducir las vulnerabilidades y evitar la generación de nuevos riesgos en la población.

Asimismo, el Especialista del CENEPRED, dio a conocer las actividades que se desarrollan durante las fases de preparación y diagnóstico para la elaboración del PPRRD y la importancia de la conformación de los equipos técnicos, así como la de la Ley 29090, como un instrumento para gestionar adecuadamente el uso y ocupación del territorio.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED SOSTUVO REUNIÓN DE COORDINACIÓN CON LOS GOBIERNOS REGIONALES DE CAJAMARCA Y LAMBAYEQUE

Con la finalidad de acordar los mecanismos para la implementación del informe de Evaluación de Riesgos del Caserío de Huabal Alto en el distrito de San Felipe, provincia de Jaén en el departamento de Cajamarca, el jefe del CENEPRED, Vicealmirante (r) Wladimiro Giovannini Y Freire y la Lic. Ena Coral Poma, Directora de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), sostuvieron una reunión de coordinación con los representantes de los gobiernos regionales de Cajamarca, Lambayeque y del Proyecto Especial Olmos-Tinajones.

Durante la reunión, el jefe del CENEPRED, resaltó la importancia de que los gobiernos regionales fortalezcan las capacidades de sus especialistas a cargo de la gestión del riesgo de desastres, a través de los cursos para la formación de Evaluadores de Riesgos, que ofrecen más de 20 universidades con las que el CENEPRED ha suscrito convenios.

Por su parte la directora de la DIFAT, destacó el esfuerzo conjunto que realizaron los gobiernos regionales de Cajamarca y Lambayeque y el Proyecto Especial Olmos-Tinajones para la elaboración e implementación del Informe de Evaluación de Riesgos del mencionado caserío.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED DESARROLLÓ REUNIONES DE TRABAJO PARA LA ELABORACIÓN DEL PLAN INTEGRAL DE RECONSTRUCCIÓN EN LA REGIÓN LIMA

Con la finalidad de dar a conocer los alcances de los lineamientos para la implementación del proceso de reconstrucción, así como los procedimientos técnicos, roles, funciones e insumos requeridos para desarrollar el Plan Integral de Reconstrucción, la Dirección de Gestión de Procesos (DGP) desarrolló reuniones de trabajo con especialistas del Gobierno Regional de Lima y la Municipalidad Provincial de Huaura.

Durante el desarrollo de las reuniones, el Ing. Juan Carlos Montero, Subdirector de Políticas y Planes, socializó los procedimientos para la elaboración del Plan Integral de Reconstrucción de la Región Lima; procesos como el establecimiento de las condiciones sostenibles de desarrollo en las áreas afectadas, reducción del riesgo pre existente o evitar generar nuevos riesgos, así como la implementación de estrategias que conlleven a la resiliencia.

Cabe indicar, que el CENEPRED realizará una serie de reuniones descentralizadas, a fin de promover la elaboración del Plan Integral de Reconstrucción de la región Lima.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL TALLER SOBRE REASENTAMIENTO POBLACIONAL EN LA REGIÓN ANCASH

Con la finalidad de dar a conocer la Ley de Reasentamiento Poblacional, la Dirección de Gestión de Procesos participó en el taller sobre Reasentamiento Poblacional, organizado por la Universidad Nacional Santiago Antúnez de Mayolo y la Oficina Regional de Defensa Nacional, Civil y Seguridad Ciudadana del Gobierno Regional de Ancash.

La Ing. Mélida Arévalo González, Especialista en Gestión Pública y de Riesgos, fue la responsable de dar a conocer las actividades necesarias para lograr el traslado de pobladores que se encuentran en zonas declaradas de Muy Alto Riesgo No Mitigable, a zonas con mejores condiciones de seguridad, cuando se implementa un Reasentamiento Poblacional.

El taller contó con la participación de especialistas del Gobierno Regional de Ancash, Instituto Nacional de Defensa Civil y las Municipalidades de Huaraz e Independencia.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED DESARROLLÓ EL CURSO DE FORMACIÓN BÁSICA PARA LOS ESPECIALISTAS DEL MINISTERIO DE VIVIENDA, CONSTRUCCIÓN Y SANEAMIENTO

En el marco de la estrategia de intervención para el fortalecimiento de capacidades y asistencia técnica para la incorporación de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres en los tres niveles de gobierno, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), desarrolló el curso de formación básica, denominada “La Gestión Prospectiva y Correctiva del Riesgo de Desastres y su importancia para el Desarrollo Sectorial”.

El curso fue dirigido por los especialistas de la DIFAT, la Ing. Sandra Carbajal y el Arq. Luciano Paredes, quienes desarrollaron los temas referidos al Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres- SINAGERD; correspondiente al marco normativo, componentes y procesos de la gestión de riesgo de desastres; así como los lineamientos técnicos y la institucionalización de la gestión prospectiva y correctiva en los tres niveles de gobierno.

Participaron del curso, especialistas del Organismo Técnico de la Administración de los Servicios de Saneamiento, Organismo de Formalización de la Propiedad Informal y la Superintendencia Nacional de Bienes Estatales, así como del Servicio de Agua Potable y Alcantarillado de Lima y el Fondo MiVivienda.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED BRINDÓ CHARLA SOBRE LA GESTIÓN PROSPECTIVA Y CORRECTIVA DEL RIESGO DE DESASTRES AL MINISTERIO DE DESARROLLO E INCLUSIÓN SOCIAL

Con la finalidad de fortalecer las capacidades de los funcionarios del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS), para la oportuna y adecuada implementación de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), brindó la charla “La Gestión Prospectiva y Correctiva del Riesgo de Desastres”, dirigida a los funcionarios de los Programas Sociales como Juntos, Foncodes, Pensión 65, Cuna Más, Qali Warma, País y Contigo.

La charla fue dirigida por el Arq. Luciano Paredes, especialista de la DIFAT, quien dio a conocer los aspectos generales de la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres, enfatizando la importancia de su incorporación en los instrumentos de gestión institucional de los programas sociales del MIDIS. Asimismo, resaltó la importancia de articular las actividades de los programas sociales con los objetivos estratégicos del Plan Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres – PLANAGERD 2014-2021.

Cabe indicar, que el desarrollo de la charla se enmarca en la estrategia de intervención para el fortalecimiento de capacidades y asistencia técnica que el CENEPRED viene desarrollando, a fin de incorporar la gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres en los tres niveles de gobierno.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



Mes: Junio

CENEPRED CAPACITÓ A LOS ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL MAYOR DE SAN MARCOS EN EL USO Y APLICACIONES DEL SIGRID

Con la finalidad de fortalecer las capacidades en la gestión del riesgo de desastres, la Subdirección de Gestión de la Información, brindó una capacitación especializada sobre el marco conceptual de la gestión del riesgo de desastres, uso y aplicaciones del Sistema de Información para la Gestión del Riesgo de Desastres (SIGRID) y su aplicativo móvil SIGRID Collect a los alumnos de la Facultad de Ingeniería Civil.

En la capacitación llevada a cabo en el Auditorio de la mencionada facultad, el Especialista del CENEPRED, el Ing, Eduardo Portuguez, dio a conocer las cualidades del SIGRID, como una plataforma donde los estudiantes universitarios puedan encontrar información actualizada y oficial para desarrollar diferentes investigaciones, que contribuyan a una adecuada gestión del riesgo de desastres en nuestro país. Asimismo, el Especialista, desarrolló una práctica utilizando el SIGRID Collect, donde los alumnos aprendieron los procesos de la recopilación de la información en tiempo real.

Es así, que el CENEPRED, viene contribuyendo en el fortalecimiento de capacidades de los estudiantes de las diferentes universidades tanto en Lima como en provincias.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



EL JEFE DEL CENEPRED SE REUNIÓ CON FUNCIONARIOS DE LA COOPERACIÓN SUIZA PARA EL DESARROLLO

El jefe del CENEPRED, Valm(r) Wladimiro Giovannini y Freire en compañía del Secretario General, el Jefe de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales y los directores de Gestión de Procesos y Fortalecimiento y Asistencia Técnica, sostuvieron una reunión de coordinación con el Sr. Martin Jaggi, Director de la Cooperación Suiza para el Desarrollo (COSUDE), donde se han acordado la realización de trabajos colaborativos entre ambas instituciones.

Durante la reunión, el director de la COSUDE, resaltó la participación del CENEPRED en el Proyecto Glaciares+; proyecto que se desarrolla por la iniciativa de la COSUDE en coordinación con la Universidad de Zúrich y CARE Perú; por su parte, el jefe del CENEPRED, agradeció la iniciativa de la COSUDE de apoyar los trabajos de asistencia técnica que desarrolla el CENEPRED en los gobiernos locales y regionales, para la adecuada gestión prospectiva y correctiva del riesgo de desastres.

Participaron de la reunión, el Sr. Carlos Muñoz, Asesor Regional en Riesgo de Desastres, la Sra. Jocelyn Ostolaza, Oficial de Programa en Adaptación al Cambio Climático de la Embajada de Suiza en el Perú y el Sr. Mauricio Cerna, Coordinador Regional del Proyecto Glaciares+ de CARE Perú.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL TALLER DE GESTIÓN DEL RIESGO FRENTE A LOS PELIGROS DE ORIGEN GLACIAR EN LA CIUDAD DE HUARAZ

Como parte de las instituciones que han contribuido en la elaboración del Plan de Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres de la Subcuenca del Quillcay 2018-2021, junto al “Proyecto Glaciares”, la Subdirección de Políticas y Planes participó del taller de transferencia de instrumentos en materia de gestión del riesgo de desastres a las autoridades locales de la provincia de Huaraz en la Región Ancash.

En el taller, organizado por CARE Perú y la Universidad de Zúrich, la especialista del CENEPRED, Arq. Kelly Montoya, participó de las mesas temáticas, donde dio a conocer la importancia de continuar con la implementación de los diversos instrumentos de gestión, como los planes de prevención y reducción del riesgo de desastres, planes de ordenamiento territorial, escenarios de riesgos y las evaluaciones de riesgos.

El taller contó con la participación de representantes del Gobierno Regional de Ancash, Municipalidades de Huaraz e Independencia, Instituto Nacional de Investigación en Glaciares y Ecosistemas de Montaña, Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico, Ministerio del Ambiente, Unidad de Glaciología y Recursos Hídricos de la Autoridad Nacional del Agua; así como de la Cruz Roja de Ancash, Unidad de Gestión Local de Huaraz, Dirección Desconcentrada del Instituto Nacional de Defensa Civil y la Universidad Nacional Santiago Antúnez de Mayolo.

CENEPRED “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED Y LA RED SOY VOLUNTARIO CULMINAN LEVANTAMIENTO DE INFORMACIÓN SOCIOECONÓMICA CON EL APLICATIVO MÓVIL SIGRID COLLECT

Con la entrega de constancias a más de 50 voluntarios que participaron en la generación de información socioeconómica, en el marco de los trabajos de levantamiento de información territorial utilizando tecnologías de Sistemas de Aeronaves Pilotadas a Distancia (Drones), la Subdirección de Gestión de la Información y la Red Soy Voluntari@ culminaron las actividades de recolección de información socioeconómica, útil para el análisis de vulnerabilidades en el distrito de Lurigancho-Chosica, en la provincia y región Lima, utilizando el Aplicativo Móvil SIGRID Collect.

Las actividades de recolección de información, se desarrollaron en los sectores del Proyecto Integral Los Libertadores, Asociación Barrio Rímac, Asociaciones de Vivienda Chosica Vieja y 1° de mayo, así como Los Jardines, San Juan de Bellavista, Sauce Grande, las Cooperativas de Vivienda Pablo Patrón y Villa Sol y las urbanizaciones de Hogar San Fernando y las Asociaciones de Pueblos Jóvenes Mariscal Castilla y 1° de enero; donde los voluntarios registraron información a nivel predial, logrando como resultado la generación de una base de datos de 1276 predios.

Esta importante actividad, se desarrolló gracias al apoyo del programa Soy Voluntari@, impulsado por el Proyecto DIPECHO para el fortalecimiento de la cultura de prevención y los integrantes del Taller de Asistencia Técnica y el Colectivo de Geógrafos en GRD de las Universidades de San Marcos, Ingeniería y Federico Villarreal.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED FIRMA CONVENIO CON EL BANCO DE CRÉDITO DEL PERÚ – BCP

Con la finalidad de establecer y desarrollar mecanismos e instrumentos de mutua colaboración y beneficio, sumando esfuerzos como la capacitación técnica y prestación de servicios que ambas instituciones se puedan brindar recíprocamente, sobre el manejo de información en materia de gestión del riesgo de desastres y seguridad, en beneficio de la protección de la vida de las personas, así como de sus propiedades, el Centro Nacional de Estimación, Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres – CENEPRED, firmó el Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional con el Banco Crédito del Perú – BCP.

Ambas instituciones, mediante convenios específicos, determinarán programas, proyectos o actividades a desarrollar; precisando entre otros, los planes de trabajo, cronogramas y responsabilidades de las partes.

“Promoviendo, Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL TALLER DE APLICACIÓN DEL MANUAL DE ITSE

En el marco del D. S. 002-2018-PCM, que aprueba el Nuevo Reglamento de Inspecciones Técnicas de Seguridad en Edificaciones, la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), participó en el Taller de “Aplicación del Manual de Ejecución de Inspecciones Técnicas en Edificaciones”.

El Taller fue dirigido por el especialista de la DIFAT, el Ing. Enrique Villanueva Agüero, con la finalidad de mejorar y fortalecer las capacidades de los Inspectores ITSE, así mismo, dar a conocer la importancia de la aplicación del Manual de Ejecución de Inspecciones Técnicas en Edificaciones a los propietarios y/o conductores de los establecimientos.

Cabe indicar, que el Taller se llevó a cabo en las instalaciones del auditorio del Centro de Convenciones de Lima y fue organizado por el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL TALLER DE EVALUACIÓN DE RIESGO CLIMÁTICO EN LOS CAMINOS VECINALES DEL PERÚ

A través de la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), el CENEPRED participó en el taller “Evaluación de riesgo climático en los caminos vecinales del Perú”, con la finalidad de seleccionar los indicadores considerados más relevantes, así como los umbrales críticos para cada uno de ellos; tanto para la determinación del riesgo originado por movimientos en masa, como por inundaciones.

Participaron en el taller, el Ing. Enrique Villanueva Agüero, especialista de la DIFAT, conjuntamente con los representantes del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú – SENAMHI, Ministerio del Ambiente – MINAM, Instituto Nacional Geológico Minero y Metalúrgico del Perú – INGEMMET, Instituto Nacional de Defensa Civil – INDECI y Provias Descentralizado – PVD.

Cabe indicar, que el taller fue organizado por el Banco Mundial y se llevó a cabo en sus instalaciones en Lima.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED BRINDARÁ ASISTENCIA TÉCNICA AL GOBIERNO REGIONAL DE ANCASH PARA LA ELABORACIÓN DEL PLAN DE PREVENCIÓN Y REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

Con la finalidad de elaborar la agenda de trabajo para desarrollar una estrategia integral que permita prevenir y reducir los riesgos de las lagunas identificadas por peligro de inundación en la Región Ancash, la directora de la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT), sostuvo importantes reuniones de trabajo con los representantes del Gobierno Regional de Ancash, la Autoridad Local del Agua de Huaraz, el Instituto Nacional de Investigación en Glaciares y Ecosistemas de Montaña, el Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas por el Estado, el Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico, así como del Instituto Nacional de Defensa Civil y el Proyecto Glaciares.

Durante las reuniones, la directora de la DIFAT, la Lic. Ena Coral Poma, propuso la elaboración del Plan de Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres de la Región Ancash, propuesta en la que el CENEPRED estaría brindando la asistencia técnica especializada a través de su Coordinadora del Enlace Regional Ancash, luego de la conformación de un equipo técnico.

Cabe indicar, que el mencionado plan se estaría elaborando entre julio y octubre del presente año; con lo que se lograría integrar los esfuerzos realizados por las diversas entidades, respecto a los estudios referidos a los glaciares y lagunas en la Región Ancash.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN LA XXVI REUNIÓN DEL COMITÉ ANDINO PARA LA PREVENCIÓN Y ATENCIÓN DE DESASTRES

El 21 de junio, el Subdirector de Políticas y Planes, Ing. Juan Carlos Montero, participó en la XXVI Reunión del Comité Andino para la Prevención y Atención de Desastres (CAPRADE), evento realizado en la ciudad de Cartagena de Indias en Colombia.

El representante del CENEPRED, como integrante de la delegación peruana, participó del traspaso de la Presidencia Pro Tempore CAPRADE del Ecuador al Perú por el lapso de un año.

Durante la reunión de trabajo, las delegaciones acordaron el desarrollo del Plan de Implementación de la Estrategia Andina para la Gestión del Riesgo de Desastres, la realización de un taller en Perú para el intercambio de experiencias para la incorporación de la Gestión del Riesgo de Desastres en la planificación y el ordenamiento territorial, así como la participación de CAPRADE en la Plataforma Global de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres- Suiza 2019.

CENEPRED “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN LA VI PLATAFORMA REGIONAL PARA LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EN LAS AMÉRICAS

El 22 de junio, en la ciudad de Cartagena de Indias en Colombia, el Subdirector de Políticas y Planes. Ing. Juan Carlos Montero, participó en el módulo paralelo “Sembrando Resiliencia, Promoviendo Desarrollo”, a cargo de la Cooperación Suiza, como parte de las actividades de la VI Plataforma Regional para la Reducción del Riesgo de Desastres en las Américas.

Durante el desarrollo del evento, el representante del CENEPRED, presentó la ponencia “La Planificación de Gestión del Riesgo y la incorporación de la Evaluación de Riesgos de Peligros Glaciares en las Normativas del Perú”, donde resaltó el trabajo desarrollado en la subcuenca Quillcay, en la Región Ancash, bajo un enfoque territorial del conocimiento del riesgo y la articulación de los instrumentos metodológicos como la Evaluación del Riesgo de Desastres y el Plan de Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres.

Asimismo, el especialista resaltó la importancia de los instrumentos para la planificación del desarrollo, la identificación de potenciales riesgos, el control normativo de la ocupación del territorio y las inversiones futuras para el fortalecimiento de la resiliencia entre las poblaciones.

CENEPRED “Promoviendo Cultura de Prevención”



CENEPRED PARTICIPÓ EN EL TALLER SOBRE COMPETENCIAS DE LOS GOBIERNOS LOCALES EN EL NUEVO RECLAMAMIENTO DE LAS INSPECCIONES TÉCNICAS DE SEGURIDAD EN EDIFICACIONES

Con la finalidad de ampliar y fortalecer los conocimientos de los funcionarios de los gobiernos locales, sobre los procedimientos administrativos en materia de Inspecciones Técnicas de Seguridad en Edificaciones (ITSE), la Dirección de Fortalecimiento y Asistencia Técnica (DIFAT) participó en el taller “Competencias de los Gobiernos Locales en el Nuevo Reglamento ITSE”, organizado por el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

Durante el desarrollo del taller, el especialista de la DIFAT, Ing. Enrique Villanueva, resaltó los aspectos más relevantes del nuevo reglamento y manual de ITSE; referidos a las competencias, obligatoriedad e instrumentos técnicos para determinar los niveles de riesgos; procedimientos, flujogramas de ejecución, la Evaluación de Condiciones de Seguridad en Espectáculos Públicos Deportivos y No Deportivos (ECSE), el Acta de Visita de Seguridad en Edificaciones (VISE), así como la revocatoria y absolución de recursos.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”



EL JEFE DEL CENEPRED PARTICIPÓ EN EL FORO SOBRE LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EN ÁREAS VULNERABLES DEL DISTRITO DE INDEPENDENCIA

Con la finalidad de participar en el cierre de un importante proyecto para la reducción del riesgo de desastres en el distrito de Independencia, en la provincia de Lima, el jefe del CENEPRED, Valm. (r) Wladimiro Giovannini y Freire participó en el foro panel “Reducción del Riesgo de Desastres en Áreas Vulnerables de Independencia, Lima”, evento organizado por el Centro de Estudios y Prevención de Desastres (PREDES).

Durante su participación, el titular del CENEPRED, resaltó la importancia de los proyectos como el presentado, por su practicidad y enfoque para reducir el riesgo de desastres con medidas sencillas pero efectivas, buscando con ello el aumento de la resiliencia para una mejor adaptación y respuesta de la población ante los desastres; así como por manejar la problemática existente en muchos lugares de nuestro territorio, especialmente la costa, donde hay asentamientos de pobladores en laderas empinadas expuesta a los riesgos.

Este importante evento, contó con la participación de los representantes del Instituto Nacional de Defensa Civil, USAID Perú y la Municipalidad Distrital de Independencia, así como de las autoridades y funcionarios de las entidades públicas y privadas a cargo de la gestión del riesgo de desastres en el país.

CENEPRED. “Promoviendo Cultura de Prevención”

